

11

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE

Spielhaus Apoldaer Straße

Wir fragen den Senat:

1. Ist der weitere Betrieb des Spielhauses an der Apoldaer Straße durch die Siedlergemeinschaft Aumund inzwischen rechtlich und finanziell abgesichert?
2. Sind aus Sicht des Senats zusätzliche Angebote an dem Standort, etwa für Jugendliche, denkbar und werden ggf. bereits Gespräche mit Trägern geführt?
3. Wird es weiterhin Kooperationen mit der Schule Borchshöhe geben und ist geplant, diese evtl. auszuweiten?

Maja Tegeler, Sofia Leonidakis und Fraktion DIE LINKE